



La Semaine Bleue de 4 jours?

En cette année olympique la ville de Betton se devait de s'emparer de la marche bleue proposée à l'échelle nationale pour la semaine bleue. Le thème 2024 ***Bouger ensemble pour entretenir la flamme*** voulait faire marcher ensemble toutes les générations en adaptant les parcours aux différents niveaux d'autonomies, permettre l'évocation des **souvenirs des aînés** pour émerveiller les plus jeunes sur **les Temps d'Avant** dans leur ville et finir pourquoi pas par un goûter partagé. Trop souvent, l'avancée en âge est associée à l'immobilisme et au déclin et la semaine bleue a pour vocation de valoriser la place des aînés dans notre société et l'importance des liens intergénérationnels. La mairie aurait pu enrichir les 2h d'échanges en chansons du mercredi par ce thème national.

Semaine bleue dites-vous? Nos aînés rejoignent les enfants par la semaine de 4j. Nous déplorons une semaine dont les programmes se réduisent d'année en année pour aboutir en plus à la perte d'une journée. Les associations étant déjà fortement mobilisées pour l'occasion, ne pouvait t'on pas impliquer la municipalité et les élus comme au temps où des voyages étaient organisés : visites du centre historique et de la Mairie de Vitré, palais de Justice à Rennes, les haras de Lamballe avec des déplacements en cars, trains, restaurants ou des temps de sensibilisations aux déplacements avec la sécurité routière et la gendarmerie, dictée etc.

Cela aurait pu être aussi un moment fort d'échanges avec les aînés afin de les impliquer dans le projet toujours attendu d'une résidence sociale seniors. Comment : en activant la participation citoyenne et en les aidant à se projeter vers ce nouveau type d'habitat confortable, sécurisé où le bien être et la convivialité permettraient de continuer à s'épanouir en restant dans leur ville et proche de leur famille et amis. Nous restons attentifs aux textes proposés à l'assemblée nationale par la gauche sur le vieillissement dans notre société.

Nous constatons cette année en outre, une baisse de fréquentation d'environ 12.5% au repas. Mais n'est ce pas simplement les restrictions budgétaires avec, l'abandon de la lettre d'invitation qui permet de réaliser une économie de 1000€, et le changement d'âge pour la gratuité du repas à 74 ans, qui en sont les raisons?

L'ancienne école pour garçons : L'urgence de la Participation Citoyenne

Avec le futur départ de l'école de musique, le pôle culturel de Betton perdra l'une de ses composantes. Ce bâtiment de **551 m²** avec l'annexe, situé en plein **cœur de la ville**, sera en grande partie inutilisé. La rénovation et l'utilisation de ce lieu constituent donc un vrai enjeu.

Nous persistons à inviter les Bettonnais à exiger un réel engagement pour une participation citoyenne. La majorité doit communiquer plus efficacement sur des consultations en amont afin de permettre aux Bettonnais de participer à l'orientation des lieux de leur ville, à l'inverse des décisions prises en petit nombre concernant le Prieuré ou les hangars Mellet.

De notre côté vous pouvez rejoindre la consultation citoyenne et nous remonter vos souhaits concernant le pôle culturel, associatif, social ... autour de la médiathèque.

Par email osonsbetton@gmail.com ou via la consultation déjà disponible sur notre site : <https://osonsbetton.fr>

Vos élus Osons Betton:
Loïc, Nicolas, Nadège, Erwan, Béatrice et Martine